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29. NAPPY CHANGING PROCEDURE 
 
 

1. Children are changed on a regular basis straight after snack, after lunch and after the nap. Children are also 
changed whenever they soil their nappy. 

2. The person responsible for the child wears disposable gloves in classes where wipes are used. In classes 
where cotton flannels are used, gloves are only worn for bowel movements.  

3. Standing nappy changing is encouraged as long as the responsible adult can ensure that the child is properly 
cleaned. The nappy is only changed if it is soiled. If the nappy is dry, it is not changed.   

4. When the changing table is used, it is cleaned with an antibacterial spray and disposable paper; the changing 
kit remains within reach. This way, the child is never left unattended. 

5. Paper roll sheets are placed onto the mat. 
6. Water, waterwipes or fabric wipes are used for wiping the child. If needed, protective cream is applied with 

tissue or cotton wool with parental written consent. 
7. After each nappy changed, nappy, paper towel, soiled tissues and gloves etc. are disposed of in the nappy 

bin. Gloves are removed carefully to avoid any contaminating. 
8. The adult in charge of the child washes their hands after each nappy change. 
9. Each change is noted on the "nappy change" document and the initials of the adult in charge are indicated. 

 

In case of diarrhoea infection, hands are thoroughly washed after each change using antibacterial soap. This 
infection is then reported to the office and everything that has been touched during the day is disinfected 
and cleaned by the cleaner (including door handles, taps, toys etc…) 
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29. PROCEDURE DE CHANGEMENT DE COUCHES 
 

 
1. Les couches sont changées de manière régulière (après la collation, le déjeuner et la sieste) ainsi qu’après 

chaque selle. 
2. La personne responsable de l’enfant est munie de gants jetables dans les classes ou des lingettes sont 

utilisées. Dans les classes ou des gants de toilette en coton sont utilisées, des gants ne sont portés que pour 
les selles.  

3. Le change debout est encouragé dans la mesure ou l’adulte responsable peut s’assurer du bon nettoyage de 
l’enfant. La couche n’est changée que si elle est souillée. En cas de couche sèche, la couche n’est pas 
changée.   

4. Lorsque la table à langer est utilisée, elle est nettoyée avec un spray antibactérien et un papier jetable ; le 
nécessaire à langer reste à portée de main. Ainsi, l’enfant n’est en aucun cas laissé sans surveillance. 

5. Une feuille de rouleau de protection est placée sur le matelas.  
6. Des lingettes à base d’eau ou un gant de toilette sont utilisées pour nettoyer l’enfant. Si nécessaire, une 

crème protectrice est appliquée avec une lingette sèche ou du coton, avec autorisation écrite des parents.  
7. Après chaque change, la couche, le papier de protection, et tout autre produit souillé (gants, etc..) sont jetés 

dans une poubelle à couches. Les gants sont enlevés avec soin afin d’éviter toute contamination. 
8. Après chaque change, la personne responsable de l’enfant se lave méticuleusement les mains. 
9. Chaque change est noté sur le document « nappy change » et les initiales de l’adulte en charge indiquées. 

 

En cas de diarrhée, la personne responsable de l’enfant souffrant utilise du savon antibactérien et se sèche 
soigneusement les mains. Le bureau est alors informé et tout objet touché durant la journée est désinfecté 
et nettoyé par la personne responsable du nettoyage des locaux (poignées de portes, robinets, jouets etc…) 
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